

La biblioteca de Zizur ha tenido que cerrar por las tardes por falta de personal

En la biblioteca, que maneja un fondo de 26.100 documentos, trabajan 4 personas, una de ellas empleados municipal que cubre el turno de mañana. Las otras tres personas están adscritas al Gobierno foral y, principalmente, se encargan de cubrir las horas de la tarde. De esos tres empleados, uno tiene reducción de jornada con dos tercios de trabajo, otro está de baja por una dolencia y otra tiene que ausentarse por la hospitalización de un familiar. 'Alertamos al Gobierno desde la última semana de febrero de la situación, pero no han mandado a nadie para cubrir las bajas', explican los trabajadores. Por este motivo, durante una semana la biblioteca permaneció cerrada desde las 18.30 horas, mientras que durante las otras dos semanas hubo que cerrar, en días alternos, la zona infantil y la de adultos. Además, con la situación de falta de personal se han tenido que suspender todos los cuentacuentos para niños programados en marzo.

La situación todavía continúa, por lo que en esta semana proseguirán los cierres sin poder anunciar a los usuarios qué días estará abierta una zona o si se cierra completa. En la biblioteca informaron ayer que son muchas las quejas recibidas por los usuarios y explicaron que la situación no se debe a la falta de 'responsabilidad' de los trabajadores.